



令和6年7月1日
昭和小学校
学年日より 5年

早いもので1学期もあと3週間程度となりました。委員会活動など、全校生のための仕事をするということを通して、子どもたちは少しずつ高学年であるという自覚が見られるようになってきています。残り少ないですが、1学期の学習のまとめをしっかりと行い、夏休みを楽しく迎えられるようにしたいと思います。

楽しい水泳学習が始まりました！

6月6日(木)に、プール開きがありました。ペア学年の3年生と一緒にプールに入りました。

待ちに待った水泳学習に子どもたちの表情も生き生きとしていました。3年生のことを考えながら活動している様子を見て、高学年として成長してきていることを実感しました。



田植えにチャレンジ！

6月10日(月)に、JA 昭和地区青壮年部の方々の御協力により、昭和公民館の西側の田んぼで田植え体験をさせていただきました。生子山学習の一環として米作りについて調べを進めていた中で、実際に田植えをすることができました。昔ながらの「定規」という道具を使い、苗を一株一株丁寧に植えたことで、米作りの大変さやご飯を食べられる有難さを実感することができました。実際に植えて感じたことや考えたことなどを、これからの生子山学習、社会科「米づくりのさかんな地域」の学習で生かしていきたいと思います。



学習の予定

国語	「漢字を使おう3」 「新聞記事を読み比べよう」	音楽	「かけ合いや重なり」「音のスケッチ」
社会	「水産業の盛んな地域」	図工	「思い出の風景を描こう」
理科	「魚のたんじょう」	体育	「心の健康」「水泳」
算数	「合同な図形」 「どんな計算になるのかな」	家庭科	「ひと針に心をこめて」
		生子山学習	「お米について考えよう」
		外国語	「Check Your Steps」
		道徳	「心をこめて 一秒の言葉」